

5 DE MARZO DE 2020 | No. 72



01

Sostiene CEN de la FNSI encuentro con Directora de OIT para México y Cuba.

02

FNSI Coahuila abre las puertas de la inclusión en Torneo de Billar de la Amistad.

03

Festeja Prolamsa a las familias en su día con convivencia deportiva.

04

Torneo de Billar de la Amistad cierra con broche de oro eliminatoria en Monterrey.

05

Destacado papel de Santa Bárbara en Liga Minera de Beisbol.

01. Sostiene CEN de la FNSI encuentro con Directora de OIT para México y Cuba

El Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) sostuvo un encuentro con la Directora para países México y Cuba de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Gerardina González Marroquín, con el propósito de delinear un plan de trabajo conjunto que permita generar espacios de reflexión sobre el futuro del sector sindical. Encabezados por el Secretario General de la FNSI, Jesús González Cárdenas, la comitiva se dio cita en las instalaciones de la OIT en Ciudad de México, donde tuvieron una sesión por espacio de dos horas en el que abordaron diversos tópicos.

El Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI presentó un anteproyecto para reafirmar el papel de nuestra Institución como referente en el impulso al trabajo decente en el ecosistema laboral mexicano, con la asesoría del principal organismo de protección de los derechos de trabajadoras y trabajadores en el mundo: la OIT. Entre los temas que se discutieron en esta reunión destacan la creación de espacios de reflexión sobre el futuro del trabajo; el fortalecimiento de los mecanismos para la vinculación entre sindicato, empresa y gobierno para la promoción de fuente de empleo, capacitación y certificación de competencias laborales; generación de una visión a nivel organización para responder a las necesidades de los sectores que integran el proceso productivo.

La OIT pidió enfatizar el diálogo social como herramienta fundamental para cumplir la agenda 2030 de las Naciones Unidas para el desarrollo sostenible, que en su apartado número 8 promueve el crecimiento económico inclusivo y sostenible, el empleo pleno y productivo, y el trabajo decente para todos.

La Directora de la OIT para países México y Cuba, reconoció a la acción sindical como factor de incidencia contra la precarización del empleo, de ahí la importancia de impulsar la formalización del empleo como vía para que más trabajadoras y trabajadores tengan acceso a la sindicalización, con organizaciones honestas y transparentes que pugnen por el mantenimiento de las fuentes de empleo digno y decente.

En la reunión estuvieron presentes los integrantes de las mesas directivas del Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI: Felipe Vázquez, Roberto Granados, Mario Castellano, Valdemar Martínez, Guillermo Rodríguez y Ausencio Moreno; por parte de la OIT estuvo presente el Especialista Principal para los Trabajadores, Oscar Valverde Giménez.



02. FNSI Coahuila abre las puertas de la inclusión en Torneo de Billar de la Amistad

Como una muestra de lo que nos espera el próximo 20 de marzo en la gran final del torneo programada para disputarse en la capital coahuilense, más de 60 trabajadores se reunieron el pasado 28 de febrero en las instalaciones del Deportivo Sarape para convivir y competir entre amigos en la eliminatoria del certamen que se llevó a cabo en esa ciudad.

El centro recreativo especializado en billar, ubicado en el primer cuadro de Saltillo, lució abarrotado desde las 18:00 horas ante el gran contingente de competidores que se dio cita para desarrollar su espíritu deportivo con el fin de obtener los primeros tres lugares, los cuales dan derecho a ingresar al último día de competencia que se llevará a cabo en el mismo lugar, para conocer al nuevo campeón de la tercera edición del emblemático torneo que forma parte de la Agenda Deportiva FNSI 2020.

Con un emotivo discurso en el que destacó el ambiente que se vive en este tipo de torneos, así como la inclusión social en todos los sentidos como estandarte de la FNSI, Marco Flores, máximo representante de nuestro organismo sindical en Coahuila, inauguró las actividades donde por vez primera participó una mujer y cuatro agremiados con capacidades diferentes.

“Nuestra organización sindical, siempre a la vanguardia, se mantiene como punta de lanza en eventos recreativos, para que la gente tenga mayores y mejores opciones para fomentar su participación en nuestros torneos, gracias a la inclusión que profesamos en todas nuestras áreas”, señaló.

Cindy Venegas, agremiada de la FNSI que agradeció la oportunidad por participar en el torneo y convertirse en la primera mujer en hacerlo, más allá del resultado, levantó la voz para que más mujeres se registren en los torneos que organiza a lo largo del año la Coordinación de Deportes para convivir con el resto de compañeros y compañeras de otras empresas. De la misma forma, Saúl Hernández, Gerardo Valenzuela, Oscar Barrilla y Abraham Sánchez, trabajadores con deficiencia auditiva de la empresa ABB, coincidieron en subrayar el apoyo que les brindaron para ser parte de este evento, sin importar género, raza, religión, o condición física.

Durante más de cuatro horas, los participantes desfilaron por las mesas del Deportivo Sarape en un ambiente que ayudó a estrechar los vínculos de amistad entre los asistentes. Al final, Ramiro Hernández, Daniel Garibay y Edgar Ramos se proclamaron como los tres mejores billaristas de Saltillo, quienes representarán a su sede como anfitriones el próximo 20 de marzo, donde enfrentarán a compañeros de San Luis Potosí, Charcas, Monclova, Durango y Monterrey.



03. Festeja Prolamsa a las familias en su día con convivencia deportiva

El sindicato de la empresa Productos Laminados Monterrey (Prolamsa), adherido a la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), tuvo el acierto de celebrar la final de su tradicional torneo interior de fútbol, en su fase Invierno 2019, el pasado 01 de marzo, Día de la Familia, en sus propias instalaciones deportivas de la colonia Niño Artillero, en la capital regiomontana.

Con el incondicional apoyo que brindó la Coordinación de Deportes de la FNSI a lo largo de la temporada, los trabajadores y sus familias compartieron una jornada dominical en la que disfrutaron de música, alimentos a la parrilla y un buen partido de fútbol, el cual fue narrado por la voz autorizada del comentarista deportivo Antonio Nelli.

Luego de 20 semanas de actividad futbolera en los que cerca de 200 agremiados vieron acción cada domingo, los combinados de Real Embarques y Boca Jrs. Prolamsa se proclamaron como los mejores de la competencia, al arribar a la gran final como el primero y segundo lugares generales con 34 y 33 puntos, respectivamente.

Familias enteras acudieron al llamado para ser testigos de un gran partido entre dos escuadras que no quedaron a deber, entregándose en cada una de las jugadas. Un solo gol fue suficiente para que Real Embarques hiciera valer su condición de favorito y terminara como el actual campeón invicto del Torneo Prolamsa Invierno 2019.

Al final del encuentro, autoridades de la empresa y la FNSI entregaron los trofeos de campeón y subcampeón a los equipos protagonistas, así como los galardones al Mejor Delantero, Roberto Rodríguez del conjunto de Alemania con 23 dianas, y Equipo Menos Goleado, Real Embarques con nueve tantos.

También agradecieron a los familiares de los trabajadores por apoyarlos para salir adelante en sus metas personales, haciendo notar que un buen núcleo familiar es la base para obtener los mejores resultados dentro y fuera de su ámbito laboral.

Mención aparte merecen los equipos Zopilotes, Cuervos, Calidad Monterrey, Manchester, Atlético SDH, entre otros, por tener activa participación en los últimos seis meses de torneo en Prolamsa, el cual tuvo una vez más la colaboración de expertos en logística y coordinación deportiva de la FNSI, bajo la premisa de fomentar la actividad física y recreativa que impulsen los valores de amistad, lealtad y trabajo en equipo, necesarios para crear un ambiente de amistad y camaradería entre los agremiados y sus familias.



04. Torneo de Billar de la Amistad cierra con broche de oro eliminatoria en Monterrey



La tercera edición del Torneo de Billar de la Amistad que organiza la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) como parte de su Agenda Deportiva 2020 para beneficio de sus agremiados, cerró la eliminatoria que se llevó a cabo en Monterrey con una emotiva final, en la que 24 participantes convivieron entre amigos y compañeros de trabajo en el Club La Palapa.

Fueron más de dos horas de habilidad y destreza repartidas sobre las dos mesas de billar profesional tipo pool en las que las emociones por avanzar a la siguiente fase maniató en sus asientos a los espectadores, quienes felicitaron a los billaristas por sus conocimientos y espíritu deportivo que se reflejaron sobre el paño de juego.

La catarsis por conocer a los tres finalistas que viajarán a Saltillo, Coahuila, el próximo 20 de marzo a disputar la gran final del torneo, sobrevino cuando grandes favoritos como Raymundo Silva, Jorge Oseas, entre otros, se fueron quedando en el camino.

Sin embargo, Julio César "El Profe" Alanís sacó la casta y no hizo quedar mal a sus seguidores al obtener uno de los primeros tres lugares por tercer año consecutivo. En esta ocasión, logró llegar a la gran final, tal como lo hizo en 2018 cuando se alzó con el título, aunque ahora los máximos honores fueron para Sergio Alejandro García Suárez de Sealedair Monterrey, quien se quedó con el cetro de la sede.

El asesor de la FNSI, Manuel García, se unirá a Sergio García y Julio Alanís para representar de manera digna al contingente regiomontano en la capital coahuilense. Previo a la gran final, trabajadores de Monclova, Sombrerete y Durango también tendrán su eliminatoria en marzo para buscar el ansiado boleto que los lleve al Deportivo Sarape, sede oficial donde se disputará el ansiado título.

05. Destacado papel de Santa Bárbara en Liga Minera de Beisbol



Con la frente en alto, los Bárbaros de Santa Bárbara sucumbieron en su intento por acceder a la gran final de la Liga Minera de Beisbol, al caer ante el representativo de la Secretaría de Marina por pizarra de 9 carreras a 3.

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Exploración, Explotación y Beneficio de Minas en la República Mexicana (Sindicato de Minas), felicita al equipo de los Bárbaros de Santa Bárbara, por su extraordinaria participación en la Liga Minera de Beisbol, en la cual enarbolaron los valores de compañerismo, unidad y trabajo en equipo en la práctica del deporte, enalteciendo a la comunidad minera de Chihuahua y de México. Los pupilos de Armando Güereca esta vez no pudieron lograr la remontada ante la novena castrance, quienes mantuvieron el temple a pesar de perder una ventaja inicial para acceder a la final, en la que fueron superados por Lobos de Hermosillo, quienes se alzaron con el título en la casa de los Diablos Rojos del México.

Y fue precisamente a escasos kilómetros donde se llevó a cabo el duelo por el pase a la final, en el diamante de la Asociación de Tranviarios de la Ciudad de México, donde los santabarbarinos arribaron con el entusiasmo de haber dejado en el camino a Santa Eulalia y Torreón. Con la etiqueta de invictos, los norteños iniciaron con el pie izquierdo debido a un titubeante inicio del serpentinerero Mario «Caballito» Rodríguez, quien permitió dos carreras en la primera entrada, pero los santabarbarinos pudieron reponerse con carreras para igualar las cosas en el primer tercio del compromiso.

Fue la cuarta entrada la que a la postre se convertiría en lapidaria para los Bárbaros quienes permitieron tres carreras y vieron llenarse la casa con un par de outs en el tablero, por lo que el manager decidió que era todo para su estelar. Al final, el relevo entregó una carrera más para poner fin al inning de pesadilla que dejó las cosas 6-2, ventaja que a la postre sería definitiva en el resto del compromiso. Al término del compromiso, el manager Armando Güereca reconoció el esfuerzo de sus dirigidos, quienes tras una larga jornada en la que participaron 23 equipos lograron meterse entre los cuatro primeros sitios, representando orgullosamente la gran pelota que se juega en Chihuahua.

Por Santa Bárbara, el lanzador derrotado fue Mario "Caballito" Rodríguez; relevado por Jorge Mata, Antonio Villegas y Alan Soria. Al bat destacaron: Jorge Alvarado, de 3-2; Hugo Heredia, de 1-1 y Uzziel Calzada, de 4-2.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México